



ARQ. NICOLAS ARROYO  
MÁRQUEZ  
MINISTRO DE OBRAS  
PÚBLICAS

Nació el 31 de agosto de 1907 en La Habana. Estudió en el Colegio de la Compañía de Jesús en Sagua La Grande y en La Salle del Vedado. Bachillerato en Baldoz y el Instituto de La Habana, ingresó en la Universidad en 1937 y se graduó de arquitecto en 1944.

Contrajo matrimonio con la señorita Gabriela Menéndez y García Beltrán en diciembre de 1942, también graduada de arquitecto y practicaron juntos la carrera con la firma Arroyo Menéndez. En 1947 asistió como delegado de Cuba a los Congresos Internacionales de Arquitectura Moderna en Bridgewater, Inglaterra. En 1949 en el Congreso Panamericano de Arquitectos de la Habana recibió dicha firma premios, Medalla de Oro y Diploma de Honor; Medallas de Plata y fue la que logró mayor número de premios individuales en dicho congreso.

El arquitecto Nicolás Arroyo Márquez, trabaja activamente en la profesión desde su graduación y fue invitado de honor de la Convención de Arquitectos del Estado de la Florida en el pasado mes de noviembre.

Es miembro de la Junta Directiva del Club Náutico Internacional de Yates de la Habana y socio del Havana Yacht Club y Country Club de La Habana.



PATRIMONIO  
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR  
DE LA HABANA

*Avance, feb 23/55*